COMPTE-RENDU COMMISSION MENU du 14 Octobre 2022

La commission Menu s'est réunie en mairie en présence :

- des représentants des élèves des écoles Jacques Prévert et St Gérard,
- de Mme Deroo et M.Caron, directrice et directeur d'école,
- de Mme Tangre, mère d'élève,
- de M.Henneon, secrétaire de mairie,
- de Mme Smutny, agent de restauration,
- de Mme Caremelle, adjointe au maire,
- de M. Dimpre, représentant de Lys-Restauration.
- I. Échanges sur l'ambiance générale, l'organisation au restaurant scolaire et bilan de la période précédente.
- Les enfants de l'école St Gérard mangent avant nous. Peut-on avoir un roulement car certains élèves ont faim ?

Cela n'est pas possible car pour cela il aurait fallu finir l'école à 11h45, or les enfants de l'école Jacques Prévert finissent à 12h et il faut tenir compte du temps de trajet plus long au départ de l'école Jacques Prévert par rapport à l'école St Gérard.

- Les enfants trouvent que la cantine est bruyante.

effectivement la salle n'est pas insonorisée, on peut faire des rappels pour faire baisser le volume sonore.

Pour rappel, l'organisation est la suivante:

Au 1^{er} service, le groupe des enfants de St Gérard de 40 enfants mange seul dans la grande salle, débarrasse à 12h40 puis retourne à l'école, les petits (entre 15 et 20) sont dans le bar ;

Au 2ème service, Le groupe des enfants de l'école Jacques Prévert est divisé en 2 groupes :

- le 1^{er} groupe des CP et CE part à 12h30, débarrasse les plateaux à 13h10 et part à l'école à 13h20.
- le 2^{ème} groupe des CM quitte l'école à 12h40, débarrasse les plateaux à 13h20 et part à l'école à 13h30.

Cela permet un échelonnement pour un trajet plus sécurisé et moins de bruit dans la salle.

- Les enfants trouvent que l'on ne leur explique pas toujours pourquoi ils sont réprimandés. Un travail pédagogique va être mené avec les agents de surveillance.
- Les CP passent en premier au self.

Cela était nécessaire à la 1^{ère} période car c'était la première fois que ces élèves avaient accès au self : un temps d'adaptation était donc nécessaire.

Après les vacances, les enfants proposent que l'on ait 1CP/1 Grand/1 CP/ 1 Grand ... Les enfants sont satisfaits du self.

Est-ce possible d'aller plusieurs fois au RAB ?
Cela est possible

- Les enfants trouvent que les steaks sont trop secs, trop cuits ainsi que la pizza

Le temps pour réchauffer ne doit pas dépasser 20 mn

M.Dimpre va venir le jour de la pizza pour régler le four à la bonne température .

-Peut-on remettre en place le système des assiettes petite faim/ grande faim pour éviter le gaspillage alimentaire ?

Lors du passage pour le plat principal il faut juste bien préciser la quantité, cependant les agents mettent de tout dans l'assiette afin que les enfants goûtent. Les agents peuvent mettre juste une petite cuillère si les enfants aiment moins l'aliment.

- Peut-on remettre les jeux pendant le temps de cantine ?

Mme Smutny va s'en occuper.

Mme Deroo et M Caron proposent que les enfants puissent jouer à des jeux de société dans leur classe quand le temps est pluvieux ou froid.

-Les manteaux tombent facilement des chaises.

La salle n'étant pas une salle de restauration, on ne peut pas mettre de porte-manteaux, les enfants peuvent demander l'aide d'un adulte et s'assurer que leur manteau est bien en place (bonnet, écharpe dans la manche ou poche)

II. Échanges sur les repas et validation des menus de la période prochaine.

Les enfants ont émis des souhaits et ont fait part de quelques remarques :

- manger une fois dans la période des fruits exotiques
- avoir un hot-dog ou nuggets ou croque-monsieur 1 fois pendant la période avec du jus de fruit
- varier les desserts
- avoir de la soupe
- avoir moins de pomme de terre et plus de légumes (réponse de M.Dimpre : les pdt restent au menu car certains enfants ne mangent pas du tout de légumes et doivent pouvoir se restaurer. Pour rappel, les menus sont composés par une diététicienne.)
- avoir plus de hachis parmentier, d'épinards, de choux de Bruxelles, de carottes râpées, de tomates farcies (Réponse de M.Dimpre :cela n'est pas possible : problème pour réchauffer), de bananes, de fruits de saison

Il a été convenu:

- quand du ketchup sera proposé, il sera également proposé de la mayonnaise,
- une boisson exceptionnelle sera proposée avant la fin de chaque période scolaire ainsi qu'un hot-dog ou nuggets ou croque monsieur.
- quand il y a du fromage , on propose aussi un petit biscuit car certains enfants n'aiment pas le fromage.
- quand il y a du petit-suisse, les enfants pourront choisir d'avoir un accompagnement au sucre ou autre, selon le menu.

Monsieur Dimpre présente les menus prévus pour la prochaine période scolaire et les changements possibles à effectuer. Les membres de la commission procèdent à quelques modifications, en tenant compte, autant que possible, des remarques des enfants tout en respectant l'équilibre alimentaire et en faisant attention au gaspillage alimentaire.

Nous remercions tous les acteurs, enfants, enseignants, agents municipaux, parent et représentant de la société de Restauration pour leur présence et leur investissement lors de cette réunion.

L'adjointe à la jeunesse,

N. CAREMELLLE